

3<sup>ème</sup> dimanche – A – 26 janvier 2020

**L’Evangile du Royaume est pour tous**

**Is 8/23b-9/3** : *La Galilée des nations*

**Mt 4/12-23** : *Convertissez-vous, car le Royaume des Cieux est proche !*

VIVRE de  
ce que veut dire  
je t’aime  
aujourd’hui  
(Aime jusqu’au bout du feu, p.13)

Promoteurs, moi ? De valeurs, de produits, d’idées, de système, de morale ? C’est une entreprise vouée à l’échec : sur le marché des religions est ici trop déloyale. [...]

Notre mission d’Evangile : vivre la Bonne Nouvelle de la relation avec les musulmans. C’est pour l’Eglise de croire en une relation christique aujourd’hui.

Aujourd’hui, nous allons travailler à la vigne : attacher les sarments émondés. Je vais songer à tout ça : Toi planté ici sur cette terre d’Algérie, et sans toi rien à faire (qui demeure).

Toi : porte fruit en nous d’amitié

(Le souffle du don, p. 77 cité par Prier 15 jours avec... p.62)

Je préfère te faire entendre Moussa avec qui je bêchais hier au jardin. Il disait : « Tu sais, il n’y en a qu’un seul qui ne cherche pas à prendre le pouvoir. C’est lui, le Dieu. » Je n’étais pas l’observateur d’une guerre inter-islamique. J’étais l’interlocuteur d’un ami musulman qui trouvait, par la grâce de l’échange fraternel, les mots vrais pour dire sa foi et résister.

(Prier 15 jours avec. Christophe Lebreton, p. 87)